

BDK wehrt sich gegen die Benachteiligung in der Besoldungsanpassung 2014

27.05.2014

Wie angekündigt, wird der BDK für alle Beamtinnen und Beamten, sowie für alle Pensionärinnen und Pensionäre jetzt den Klageweg zur Rücknahme der verweigerten Besoldungsanpassung 2014 beschreiten. Nachdem die Besoldungsstellen unisono unsere Widersprüche als "substanzlos" abgewiesen haben, werden wir jetzt den Klageweg beschreiten und erwarten am Ende eine Entscheidung des Bundesverfassungsgerichtes zu dieser immer wieder von der Politik gegen uns in Feld geführten Benachteiligung.

Beiliegend die Schreiben unseres Landesvorsitzenden an die **Minister Schneider** und **Pistorius**.

Wir sind gespannt, ob der Finanzminister in dieser für uns alle wichtigen Frage das Kreuz haben wird, einer Musterklage zuzustimmen.

Der BDK bleibt am Ball

Der geschäftsführende Landesvorstand

Schreiben an Finanzminister Schneider

Schreiben an Innenminister Pistorius

[Info als PDF](#)